
会　議　録

作成日　

期　日 令和6年7月25日

場　所

3名

6名

福祉事務所 1名

包括支援センター 2名

職員

会議要旨

①感染症について

②面会について

③その他

　　　　　　*今回、対面での開催の予定でしたが、事業所で職員の家族がコロナに感染
　　　　　　　しています。それに伴い感染拡大防止を考慮し、対面での会議を急遽中止させて
　　　　　　　いただき、書面での開催に変更させていただきました。

　　　　　1　感染症について
　　　　　　　・ここ最近、新型コロナウイルスの感染者が増えています。
　　　　　　　7月の初旬にじょんのび圓のご利用者様がサービス利用開始から数日たってから
　　　　　　　体調不良となり、新型コロナウイルスに感染している事がわかりました。
　　　　　　　職員と利用者数名に感染してしまいました。ご心配、ご迷惑をおかけしもうしわけ
　　　　　　　ありません。今後も気を引き締めて感染症対策を徹底していきたいと思います。

　　　　　2　面会について
　　　　　　　・糸魚川市内でも新型コロナウイルスの感染者数が増加傾向にあります。
　　　　　　　そこで、いま一度面会についてのお願いのお手紙を契約者様にお送り致しました。

　　　　　3　その他
　　　　　　　・6月にお誕生日を迎えて、掌では102歳、慈では101歳になられた利用者様が
　　　　　　　おられました。
　　　　　　　・じょんのび3、じょんのび圓の調子の悪いエアコンを修理、交換いたしました。
　　　　　　　ご利用者様に快適に過ごして頂いています。

出席者

利用者・家族

地域住民代表

グループホームじょんのび3
じょんのび掌
じょんのび慈

運営推進会議

令和　6年　8月　8日

時間　15：00～

議題
（テーマ）



会　議　録

作成日　

期　日 令和6年7月25日

場　所

3名

6名

福祉事務所 1名

包括支援センター 2名

職員

会議要旨

①感染症について

②面会について

③その他

　　　　　　　・7月には七夕飾りを作りました。
　　　　　　　・前回の会議でお伝えした緊急時終末期の意向調査について新しい様式にて
　　　　　　　契約者の皆様からご返送いただきました。
　　　　　　　改めておひとりおひとりの意向を確認するいい機会となり、静かに施設で
　　　　　　　最期の時をむかえたい方が多い結果となりました。
　　　　　　　・入院し退所、死亡にて退所というケースが続き、法人全体で空床があります。
　　　　　　　お知り合い等でお困りの方がいらっしゃいましたら是非お声がけ下さい。
　　　　　　　・玉成会のパンフレットを作成しています。完成したら次回の会議にて
　　　　　　　お配りしたいと思っています。

＊ご意見、ご質問
・ありませんでした。

出席者

利用者・家族

地域住民代表

議題
（テーマ）

グループホームじょんのび3
じょんのび掌
じょんのび慈

運営推進会議

令和　6年　8月　8日

時間　15：00～　


